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Altes Protokoll: Das alte Protokoll ist mit den gerade passierten Änderungen angenommen.

TOP 1: Berichte

FSVK:
Kulturreferat hat sich vorgestellt, guter Eindruck, auch wenn die meisten kaum Erfahrung haben
Falls wir merken, dass Leute Sachen, die nicht hingehören, an die Pinnwand vom FSRef hängen (z.B. politisches), können 
auch wir das gerne abreißen
Man darf nur noch über den AStA bei Amazon bestellen
Am Montag gab es eine Begehung zur Feststellung, wie gut die Uni beleuchtet ist. Sie ist wohl an einigen Stellen zu dunkel. 
Wem da noch Stellen auffallen, soll das gerne bei dem AStA melden, z.B. über den Mobilitätsmelder.
Studium Geisteswissenschaften: Wird es demnächst als Kombination von 3 Fächern geben.
Sommer-ESAG: Der Montag ist Ostermontag. Wir sollen unsere Pläne dem FSRef mitteilen. Wir sollten dafür erstmal beim 
Tripper planen.

Tripper: -
WE: -
QVM: -
Gremien: -
Post: -
Mail:

Resolutionen vom StAPF sind angekommen
Es gab eine Anfrage der TU Berlin, die gerade eine neue Master-Zulassungsordnung bekommen. Dazu gehört, dass ein 
Student, der in den Master möchte, einen Bachelor nach Vorgaben der KFP gemacht haben muss. Darum wollten sie wissen, 
ob die Universitäten in Deutschland die Vorgaben erfüllen. Wir haben ihnen geantwortet: Bachelor Physik ja, Bachelor Med 
Physik bis auf Details.

Facebook: -

TOPs

TOP 2: Offene Fenster

Wenn die Griffe der Fenster in der FS nicht komplett heruntergedrückt sind, kann man die Fenster aufdrücken. Achtet darauf, dass ihr sie immer gut 
herunterdrückt!

TOP 3: Sachen von der FSVK

Vom 8.1.-12.1. ist eine Awareness-Week auf dem Campus, vor allem von den Referaten organisiert. Wir hängen währenddessen eine 
Regenbogenfahne auf.
Schlüsselverlust: Der AStA weiß wohl nicht mehr, dass seine Kostenstelle den Schlüsselverlust bezahlt.
Veranstaltungsordnung: Es kam eine Mail von D6 ans FSRef mit Zitat: "Die VV, Spieleabende, etc. müsst ihr nicht anmelden, nur Partys".

Das widerspricht allerdings dem Inhalt der Ordnung.
Wir hatten nicht den Eindruck, dass wir sinnvolle Antworten auf unsere Fragen bekommen, darum haben wir angefragt, ob wir selber 
mal mit zu den Treffen mit D6 kommen können. Können wir. 

Baylan, Paul schaut, ob er zu dem nächsten Treffen mit D6 mitkommen kann.

TOP 4: Einbruch in der FS

Wir müssen bei der Polizei immer noch Anzeige gegen Unbekannt aufgeben,  kümmert sich drum. D6 möchte nämlich die Löffler, Tobias
Fallnummer für die Unterlagen

TOP 5: Lager

Wir haben sehr viel aufgeräumt.
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https://wiki.hhu.de/display/~toloe001
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